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Poder Legislativo

A o

GABINETE VEREADOR LUCAS DUTRA DOS SANTOS 
(PROFESSOR LUCAS)

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Seropédica

Requerimento^^ /2017

O Vereador Lucas Dutra dos Santos 
(Professor Lucas) Requer a mesa diretora após 
anuência do plenário, que encaminhe ao 
Prefeito Anabal Barbosa de Souza, junto as 
Secretarias 
Requerimento:

• Iluminação, saneamento básico e 
pavimentação para a Rua Fabio Alves 
localizada no Bairro Boa Fé.
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Justificativa
Esse requerimento tem como objetivo apresentar uma proposta onde se inicie 

um trabalho de iluminação, saneamento básico e pavimentação completo, pra que os 
serviços tenham-durabilidade.

O mal estado de conservação da referida Rua dificulta a circulação dos
moradores.

Por este motivo é urgente e necessário obras emergenciais para que seja 
garantido o direito de ir e vir dos moradores e frequentadores da estrada em questão.

Sala das Sessões, 16 de Outubro de 2017
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